

JURNALIS

RAPI Kota Tegal Gelar Muswil ke 8 dan Pemilihan Pengurus Baru

Bang Zaenal - TEGAL.JURNALIS.ORG

Dec 10, 2024 - 11:00



Ketua RAPI Wilayah Jawa Tengah Abdul Manan, SE.MM. (JZ.11.HAM) menandatangani Surat Keputusan SK hasil Musyawarah Wilayah yang di gelar Rapi Kota Tegal

Tegal - Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI) Kota Tegal gelar Musyawarah Wilayah (Muswil) ke 8 sekaligus pemilihan pengurus baru, kegiatan berlangsung di Gedung Sanggar Pramuka Jl.Hang Tuah Kota Tegal. 9 Desember 2024.

Kegiatan Musyawarah Wilayah (Muswil) Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI) Kota Tegal dihadiri Pengurus RAPI Jawa Tengah. Pj Wali Kota Tegal diwakilkan. Kapolres Tegal Kota diwakilkan. Danlanal Tegal diwakilkan. Kodim 0712. Kesbangpol Tegal. Keluarga besar RAPI Tegal serta tamu undangan lainnya.

Acara Muswil disamping mendengarkan penyampaian pertanggung jawaban pengurus lama, sekaligus pemilihan pengurus baru. Pemilihan pengurus baru melalui aklamasi dari setiap pengurus Lokal (Kecamatan) akhirnya memilih Rif'an menjadi Ketua RAPI Wilayah 15 Kota Tegal Masa Bakti 3024- 2028.

Ketua RAPI Wilayah Jawa Tengah Abdul Manan, SE.MM. (JZ.11.HAM) setelah melantik mengucapkan selamat kepada pengurus baru RAPI Kota Tegal lebih maju dan aktif dalam kegiatan dan selalu bersinergi dengan pemerintah dalam kebencanaan.



Abdul Manan menyampaikan delapan ribu anggota RAPI di Jawa Tengah, memiliki latar belakang yang berbeda. Itu sebabnya kekuatan organisasi sosial berbasis komunikasi ini tetap solid dan menjaga silaturahmi.

Kami juga memberi apresiasi karena dalam kepengurusan yang baru ini banyak anggota senior yang bergabung kembali untuk membesarkan RAPI di Kota Tegal. Dia juga minta pengurus baru segera melaporkan hasil muswil ini ke Kesbangpol. "Ungkapnya Abdul Manan

Ia juga menyinggung bahwa sekarang ini anggota tapi didominasi oleh kalangan

manula, maka kedepannya perlu adanya regenerasi dan perekrutan anggota RAPI untuk kalangan kawula muda sehingga sosialisasi organisasi tetap dilakukan.

Abdul Manan, mengingatkan cuaca yang sedang kita hadapi sekarang ini, perlu menjadi perhatian dan kewaspadaan bagi setiap anggota RAPI.

"untuk itu saya mengingatkan agar anggota rapi selalu aktif membantu dan bersinergi dengan stakeholder dalam kebencanaan." Tandas Abdul Manan.



Pj Wali Kota Tegal dalam sambutannya yang dibacakan oleh Staf Ahli Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan Setda Kota Tegal Heru Prasetyo, S.STP Pemerintah kota Tegal menyambut baik terselenggaranya Musyawarah Wilayah (Muswil) Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI) karena rapi telah memberikan kontribusi besar dalam berbagai aspek baik dalam bidang komunikasi sosial maupun penanggulangan bencana di Kota Tegal.

Muswil ini menunjukkan dinamika RAPI di Kota Tegal sebagai sebuah organisasi tidak hanya sekedar organisasi komunikasi radio, tetapi RAPI juga merupakan wadah yang mempererat silaturahmi antar anggota dan memberikan dampak luas kepada masyarakat. "Ujar drg Agus.

Agus Dwi Sulistyantono menambahkan pemerintah mengajak kepada seluruh anggota RAPI kota Tegal agar dapat menjaga semangat kebersamaan saling mendukung dan terus meningkatkan kualitas diri sebagai organisasi yang memegang peranan vital dalam komunikasi publik, senantiasa selalu beradaptasi dengan perkembangan teknologi yang pesat

"Saya mengingatkan betapa pentingnya menjaga toleransi di tengah

keberagaman anggota RAPI karena rapi sebagai organisasi berfungsi menjadi perekat berbagai elemen masyarakat dengan komunikasi yang baik kita bisa mengatasi perbedaan dan membangun kesepakatan yang lebih kuat.'
Pungkasnya Pj Wali Kota Tegal. (**Zaenal**)